



小清水町立小清水中学校

学校便り

- <学校教育目標>
- ・よく考え、意欲的に学ぶ生徒
 - ・明るく思いやりのある生徒
 - ・ねばり強くとりくむ生徒
 - ・たくましい身体をつくる生徒

令和6年度 スクールキーワード 『友と学び、共に成長する』

◇令和6年5月31日(金)発行



令和6年度
小清水町立小清水中学校

6月行事予定

日	曜	行事・教育活動	会議・部活動等	授業	14:50	15:50	18:00
1	土	開校記念日	サッカーカブスリーグ 野球選手権大会 バレー近郊ジュニア大会				
2	日						
3	月	全校朝会(中体連壮行会)		6	-	○	○
4	火		テスト前部活動中止	6	-	○	-
5	水	防災学校		6	-	○	-
6	木			6	-	○	-
7	金	第1回定期テスト(5教科) 英語検定 尿検査(3次)		5	○	-	-
8	土	土曜授業 2年総合ふるさとチャーター便	サッカーカブスリーグ	1・3年:3 2年:6	11:45	15:00	16:00
9	日						
10	月			6	-	○	○
11	火	委員会 パークゴルフ体験学習(1年)		5	14:40	○	○
12	水		研修日	1・2年:5 3年:6	14:30	15:30	-
13	木	パークゴルフ体験学習(2年)		6	-	○	○
14	金	パークゴルフ体験学習(3年)		6	-	○	○
15	土		サッカーカブスリーグ				
16	日						
17	月	教育相談 コグトレ		5	14:35	○	○
18	火	教育相談		5	○	○	○
19	水	教育相談		5	14:35	○	○
20	木	教育相談		5	○	○	○
21	金	教育相談		5	14:35	○	○
22	土						
23	日						
24	月	教育相談 フッ化物洗口		5	○	○	○
25	火	教育相談		5	14:40	○	○
26	水		職員会議	4	13:25	-	-
27	木			6	-	○	○
28	金			6	-	○	○
29	土		中体連第1ステージ(野球) サッカーカブスリーグ				
30	日						

新時代を築いた体育祭

校長 杉山 英司

私自身、行事のたびに天候に恵まれないことが多かったもので、とても心配しており、毎日天気予報とにらめっこをしていましたが、土曜日の開催は雨天と低温のため順延の判断となりました(すみません・・・)。

土曜日に野球部の生徒が水抜きを施してくれたおかげで舞台は整い、5月26日(日)に体育祭を開催することができました。

2週間にわたるチームごとの練習は3年生が中心となり、団長・副団長をはじめ、種目リーダーが率先してチームを牽引していました。各チームとも個性ある円陣での気合い入れは日ごとに熱量が増していきました。体育祭では最高学年がリーダーシップをとり、練習を進めていきます。後輩たちはその姿を見て学び、組織の動かし方の基礎を身につけていきます。「同学年で創り上げていく経験」も大切ですが、このように「異学年で創り上げる経験」も同じように貴重なものと言えますし、「友と学び、共に成長する」本校の重点教育目標にもつながっています。

開会式前、3年生は「学年での円陣」を披露しました。縦系チームだけではなく、学年の絆を大切にする姿に、心打たれました。

「玉入れ」の競技ではどのチームも練習の時よりもかなり早いタイムで入れ終えたのではないのでしょうか。小清水名物(?)の強風がなかったのも要因でしょうか。

「綱引き」も見ごたえがありました。練習開始当初は上半身だけで引いていたフォームも、本番では重心を下げて見事なフォームになっていましたね。

生徒会種目の「ヒロウゼボールZ」は得点には関わらない交流種目でしたが、より重いボールを目指してフィールドを駆け回る姿が印象的でした。

「大縄跳び」は30回を超える結果となり、手に汗握る攻防でした。練習当初は回し手と跳び手のリズムが合わずに記録が伸び悩んでいましたが、どんどん実力を伸ばし、本番では抜群の集中力でしたね。

20回を超えたあたりからの応援保護者の皆様の盛り上がる歓声が心に残っています。

体育祭のフィナーレを飾る「3組対抗リレー」はまさに「ドラマチック」という言葉がぴったりとあてはまる見事なレースだったと思います。各チーム、「テイクオーバーゾーン」をどう使うか、走順をどうするか、バトンパスの際の「利得距離」をどう生み出すかなど、練習を重ねてきました。本番では36人がバトンをつなげて、アンカー勝負の大接戦!大歓声と大きな拍手に包まれたフィナーレでした。

体育祭を通して、勝った喜びや負けた悔しさ、様々な表情がありました。ですが、最後は「やり切ったという晴れやかな姿」がありました。生徒たちが主体的に取り組んできた成果をお届けできたのではと思っています。

地域保護者の皆様、肌寒い天候ではありましたが、たくさんの皆様に足をお運びいただき、心より感謝いたします。

最後に、PTA「綱引き」にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。翌日、数カ所のアザと心地よい筋肉痛に達成感を感じました。(PTA会長様との寸劇にもお付き合いいただき、感謝です)

一新紀元～築こう新時代を～

体育祭写真館



開校記念日



現校舎

6月1日(土)は本校の開校記念日です。昭和22年小清水村立小清水中学校(本校の前身)にはじまり、昭和43年の統合を経て現在の小清水中学校となりました。今年で開校77年、統合56年を迎えます。現在の校舎は平成25年12月に完成し、平成26年1月から使用しています。これからも末永く地域の皆さんに愛される学校を目指してまいります。

雑巾の寄贈

5月24日(金)に小清水町赤十字奉仕団から雑巾を寄贈していただきました。

毎年、雑巾を寄贈していただき、清掃時に使用しています。

1枚1枚、手縫いで作られておりますので、感謝の気持ちを持ち、大切に使用していきましょう。



P T A 学年委員会・常任委員会・・・1年間よろしくお願いします!

◆学年委員会 ◎は委員長、○は副委員長

1学年 ◎斉藤 将史さん ○葛西 李菜さん ・桑迫 祥子さん

2学年 ◎佐藤 裕太さん ○法島 由香さん ・山田 梨絵さん

3学年 ◎奥村 佳苗さん ○遠藤美奈子さん ・我妻 睦美さん

◆常任委員会

総務・研修委員会 ◎佐藤 裕太さん ・遠藤美奈子さん ・桑迫 祥子さん

生活委員会 ◎我妻 睦美さん ○法島 由香さん ・斉藤 将史さん

広報委員会 ◎奥村 佳苗さん ○山田 梨絵さん ・葛西 李菜さん